



Eidgenössisch-Demokratische Union  
www.edu-sh.ch

Beat Brunner  
Hohbergstrasse 38  
8207 Schaffhausen

Grosser Stadtrat

E 19. Aug. 2014

Nr.

An den  
Präsidenten des Grossen Stadtrats  
Georg Merz  
Stadthaus  
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 10. August 2014

## Postulat

### **Bereitstellung von Carparkplätzen für Reiseunternehmen in Zentrumsnähe!**

#### **Antrag:**

**„Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, mit der auf den Herbst 2014 versprochenen Parkplatzvorlage Carparkplätze in Zentrumsnähe zu schaffen, die einen bis dreistündigen Aufenthalt in unserer schönen Altstadt ermöglichen.“**

#### **Begründung:**

Mit dem Rheinfall, eine europaweit bekannte Sehenswürdigkeit in unmittelbarer Nähe, hat Schaffhausen einen Anziehungspunkt, der von vielen Reiseunternehmen auf ihrem Programm steht. Auch Schweizer Carunternehmen machen sehr oft Tagesausflüge mit ihren Kunden an den Rheinfall.

Somit besteht eine grosse Chance, dass bei einem attraktiven Angebot an Carparkplätzen und einer entgegenkommender Haltung seitens der Stadtverwaltung, die Chauffeure dieser Reiseunternehmen auch gerne einen Abstecher in unsere sehenswerte Altstadt machen. Leider wird von vielen Chauffeuren dieser Unternehmen bemängelt, dass zwar eine Ausstiegsmöglichkeit beim Landhaus hinter dem Bahnhof besteht; aber wenn der Fahrer des Busses sein Fahrzeug für ein bis drei Stunden parkieren will, wird er von der Verkehrspolizei ins Herblingertal verwiesen! Andere Städte geben den Chauffeuren als Dank, dass sie einen Zwischenhalt mit ihrer Gruppe machen, einen Essensgutschein!

Durch diesen Umstand ist das Interesse an einem längeren Halt in Schaffhausen meistens gar nicht vorhanden. Der Stadtrat sollte aber alle Möglichkeiten nutzen, um den Carunternehmern einen Aufenthalt in unserer schönen Stadt so attraktiv als möglich zu machen. Die Restaurants und Geschäfte unserer Stadt haben schon genug Schwierigkeiten wegen der Grenznähe und dem Einkaufstourismus nach Deutschland. Zudem eignet sich unsere übersichtliche Stadt sehr gut, um in einer kurzen Zeit viele Sehenswürdigkeiten bestaunen zu können. Auch sind die Verpflegungsmöglichkeiten in unserem Zentrum so vielseitig, dass niemand lange suchen oder warten muss.

Freundliche Grüsse

Beat Brunner  
Grossstadtrat EDU

Ps: Den Versand der neuen Broschüre an die Reiseunternehmen mit einem Essensgutschein für den Fahrer wird dann sicher Schaffhausen Tourismus übernehmen!!